

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.

Langganan f 1.- seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Penggelapan di Landraad Semarang

Doea orang pegawai Landraad di Semarang bangsa Eropa dan tiga orang lagi pegawai bangsa Boemipoetra dalam itoe Landraad berhoebong disangka melakoekan penggelapan telah dipetjat dari dja batanaja.

Keboemen mendapat sekolah MULO

Pada boelan Agustus jang akan datang di Keboemen akan dimoelai diboeka satoe sekolahan Mulo neutral.

Pemboenoehan

di Sindanglaet. Belom lama ini ada seorang nama Rasiwan ke Cheribon dan ke moedian diserahkan kepada politie disana. Rasiwan ini jang soedah lama ditjari oleh politie belom lama ini telah memboenoeh kawan rja sendiri nama Raspin dari desa Koebang Delog Sindanglaet.

Memakai oeng sociteit

baroe diketahoei. Seorang onder luitenant di Solo jang mengoeroes sociteit disana telah dimasoekan dalam tabahan karena didakwa telah memakai oeng sociteit tersebut. Boeat sementara oeng jang telah dipakai oleh toean O itoe ditaksir ada f 700 roepia.

Kajoe djati ke Italia

Menoeroet berita dari Soerabaja diisarkan kabar jang negeri Italia telah pesan pada Soei Liem Kongsi di Soerabaja soepaja Italia dikirim riboean balok djati. Sebagian dari itoe pesenan soedah diangkut dengan kapal Sg P.

LUCHT BESCHERMINGDIENST.

Pidato Rd. Saleh Soeriawinata dalam gedoeng „Himpoenan Soedara“ di Bandoeng

III

Hadirin jang terhormat!

Telah menjadi kebiasaan, bahwa kapal oedara moesoeh jang hendak menjerang sesoetoe negeri itoe, tidak pada siang hari, akan tetapi pada waktoe malam, karena djika pada siang hari, iapoem mersa takoet dapat diketahoei oleh pendjaga „Militaire posten“ jang sengadja memboeat perdjngnan di sekeliling kota jang akan diserang itoe.

Baik saja terangkan lebih doeloe, bahwa Militaire posten itoe kerdjaja mengintai dengan teropong (kijker) dan mendengarkan oentoek mengetahoei dari mana datangnya penyerang itoe.

Tapi djika datangnya serangan oedara itoe pada waktoe malam, Militaire posten tadi hanya dapat mendengarkan sadja, tapi tidak bisa melihat datangnya kapal oedara jang menjerang itoe. Tidak bisa melihat meski menggoenakan teropong sekalipoen, sebab gelap goelita.

Maka oleh karena itoe tidak ada lagi daja oepaja jang paling baik, agar soepaja kapal oedara moesoeh tidak bisa mendapatkan tempat jang ditoejdjoenja, hanya dengan ichtiar sesoedahnja kita mendapat isarah bahwa ada kapal oedara moesoeh jang datang, haroes se tjepat tjepatnja seloeroeh kota dan sekelilingnja dibikin gelap.

Meuggelapkan kota dan sekelilingnja itoe besarlah pengharepan kita selamat dari pada marabahaya serangan dari oedara. Hal ini ada

lah terboekti ketika dilakoekan proefverduistering, pertjobaan membikin gelap kota Madioen, itoe kota tidak dapat diketahoei dimana letaknja ditjari oleh kapal oedara, padahal jang menjarinja itoe adalah kapal oedara militer dari ini negeri djoega.

Ketika diadakan pertjobaan di Betawi dan sekitarnya, ada begitoe roepa bagoenja bertjobaan itoe. Foerwakarta, Tjikampek dan Kra wang tidak nampak dilihat dari oedara.

Njata sekali, daja oepaja jang paling baik boeat menolak bahaya serangan dari oedara itoe, hanya dengan djalan membikin gelap seloeroeh kota dan sekitarnya.

Baik atau boeroeknja hasil dari pada daja oepaja jang saja katekan itoe, adalah semata mata tergantung atas kerokoehan kita semoesoeh jang bersandar atas segala peratoeran jang telah ditetapkan oleh Luchtbeschermingdienst.

Hadirin jang terhormat!

Adapoen peratoeran dari hal membikin gelap kota itoe, adalah seperti jang berikoet ini:

Apabila hendak diadakan pertjobaan membikin gelap seloeroeh kota dan sekitarnya itoe, terlebih dahooloe, sekean hari dimoeka, Luchtbeschermingdienst memberi ta hoekan dalam ma'loemat jang di moestkan dalam soerat soerat kabar, dalam ma'loemat itoe ditentoeakan, kapan waktoenja membikin gelap itoe haroes dilakoekan.

Sesoedahnja kita mendapat berita dari hal itoe, oempamanja haroes dilakoekan moelai peokoel 9 malam tanggal 18 Juni, oempamanja saja katakan, karena haroes kita pandang kahwa pada ketika itoe seperti benar ada bahaya serangan dari oedara „Luchtgevaar aanwezige“, moelai peokoel 9 malam itoe.

Pada waktoe jang tersebut itoe, semoesoeh lampoe jang ada diloear roemah haroes dibikin padam, lampoe penerang djalan diboengkoes dengan kertas biroe, didalam roemah hanya diperkenankan memesang satoe lampoe sadja, tapi haroes didjaga soepaja tjahaja dari pada lampoe itoe, tidak sampai keloear. Dinding roemah atau djendela jang bolong bolong atau djendela katja, djika didalam roemah itoe ada lampoe jang dipasang, haroes ditoeatop lebih doeloe, agar tidak ada tjahaja terang jang memantjar keloear.

Lampoe lampoe kendaraan, seperti lampoe automobiel, deeleman, gerobak dan lain lain lagi, haroes diboengkoes dengan kertas biroe dan tidak diperkenankan dari pada lampoe-lampoe itoe ada tjahaja jang memantjar keatas.

Adapoen djalannja kendaraan itoe, tidak boleh lebih dari 15 KM dalam satoe djam. Sebeloem ada lain isarah lagi, ini peratoeran ti

dak boleh dieobah, karena nanti akan ada isarah lagi. jang saja katekan „Luchtalarm“ ja'ni jang menjatakan bahwa kapal oedara moesoeh itoe telah dekat.

Sebagai tanda Luchtalarm itoe, semoesoeh sirenen dalam kota diboe njikan.

Apabila mendengar boenji itoe, semoesoeh lampoe haroes dipadamkan sampai mendjadi gelap goelita, se dang semoesoeh kendaraan jang ada dijajalan raja, meski ada dibetoelan masa sadja, haroes teroes diberhentikan dan lampoenja haroes dipadamkan, koeda haroes dikat disalah satoe poehen atau tiang-tiang jang ada dipinggir djalan, automobiel, deelman, kereta, gerobak, fiets, haroes ditaroh dipinggir djalan sebelah kiri, semoesoeh penguara atau penoempangnja haroes menjemboenikan diri. Dari hal ini semoesoeh chauffeur, koetsir, toekang gerobak haroes tshoe dan oleh kita semoesoeh haroes diberi tahoe hendaknja.

Lebih djaoeh saja periugatkan, djangan sekali kali diloear roemah ada orang jang mengisap rokok atau memantjarkan lampoe battery

Djadi berhoebong dengan ketrangan saja jang dioeraikan tadi itoe, bolehlah saja mengatakan bahwa peratoeran membikin gelap kota dan sekitarnya itoe, ada 2 matjam.

Pertama jang diseboet „Beperkte verduistering“ ja'ni sesoedahnja kita mendapat berita dari Luchtbeschermingdienst bahwa ada bahaya dari oedara—Luchtgevaar aanwezige—jang mana diberi tahoe kanna masih dari djaoeh, sekean tempo dimoeka,

Kedoea jang diseboet „Totale verduistering“ ja'ni membikin gelap sama sekali sehingga gelap goelita, djika telah ada isarah dengan Luchtalarm jang menjatakan bahwa kapal oedara moesoeh telah dekat itoe.

Dari berboenijnja Luchtalarm itoe, sampai datagnja kapal oedara moesoeh tadi, kira kira hanya 10 menit sadja.

Maka apabila bahaya jang mengantjam itoe soedah tidak ada lagi, nanti akan diberi tahoe dengan lain isarah, ja'ni dengan memboenjin semoesoeh loutjeng didalam kota, jaitoe loutjeng dikantor kantor, digeredja geredja dan lain lain sebagainja. Sedang oentoek di loear kota jang mana tidak ada loutjeng, akan diboenjin tongtong sebagai isarah, djika bahaya jang mengantjam itoe telah linjap.

(Akan disamboeng)

Bandoek Bandoeng

Mace concours apa lagi?

Memang tiap tiap concours ada menarik perhatian, sebab banjak orang mace taoc, siepa kalah en siepa menang.

Concours krontjong memang soedah biasa dimana mana, tapi nanti sore, kabarnya di Prinsenpark Beta wi, selannja ada krontjong concours akan ada „Concours Kebaja“ djoega.

Itoe kebaja boekan digantoeng ditempat djemoeran, tapi dipake sama orang. Orangnja jang pake tentoe perampoean, sebab lelaki kaga pake kebaja.

Betoel apa engga? Kaloe soedah concours kebaja ke napa kaga diteroekan concours konde, concours bedak, concours kain erz, enz. enz.

Ahirnja djadi concours ketjantikan Betoel apa engga?

Dosloe Pasar Malem di Semarang pernah bikin ini matjem concours, tapi dari sana sini banjak protest. Terostama dari pihak kaem iboe.

Pada hal itoe pengoeroes dari Prinsenpark bilang, teroes terang sadja, bikin concours ketjantikan, ditangoeng lebih banjak dapat perhatian, terostama dari orang-orang moeda jang masi boedjangan.

Betoel apa engga? Malah boleh djadi banjak Kakek jang loepa sama Meneknja.

Toekang bandrek

Planologische Dag

pada tg. 1 dan 2 Juli.

Pemerintah telah mengeloarkan verslag pertama dari commissie pembentoeakan kota [Stadsvormings commissie] jang isinja tentang hal rantjangan dari ordonnantie pembentoeakan kota (stadsvormingordonnantie) stadsgemeenten—Java dengan keterangan jang didasarkan oemoem dan pokok, agar kalangan kalangan jang memperhatikan dan berkepentingan dari masyarakat di sini bisa mengeloarkan anggapannja tentang hal itoe.

Meskipun rentjana pertama ini hanya mengeni pulau Djawa sadja toeh tidak diragoeragoekan bahwa oentoek di loear tanah Djawa pokok pokok dan dasar dasar itoe djoega dapat diandjoerkan oentoek dipakai, hingga hal ini soedah seharoesnja mendapat perhatian dari openbare besturen didaerah daerah tersebut.

Vereeniging dari Locale Belangen berpandangan bisa memadjoekan bentoekan dan pemandangan tentang hal anggapan jang telah di pikirkan masak masak dalam hal ini jang memang sangat penting boeat oemoem dengan djalan me ngadakan Planologische Dag pada tanggal 1 dan 2 Juli jang akan datang dikota ini di Aula dari Technische Hoogeschool.

Pada Planologische Dag itoe akan dibitjarkan tentang verslag tersebut dan oleh anggauta dari werk commissie dari commissie pembentoeakan kota itoe hal ini akan diberi keterangan setjoekepnja dan dibela kebenarannja.

Peola dalam waktoe itoe akan dibitjarkan tentang beberapa hal jang masih hangat (actueel) dari soal soal jang mengeni pembentoeakan kota.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm Ber Pri?

Pada waktue memboeka sidang Dewan Ra'jat, tgl. 15 Juni '39.

III

Hideep misti bangoen

Speda siapa?

Kemarin malam kira-kira jam hal 11 di Jsdapot di Tjikapajang...

Commissie goela

Pada hari Kamis dan Djoemaah di sini telah diadakan sidang dari komisi goela...

Jang telah dibicarakan ialah oesoel oesoel jang mengenai peroe bahan dari peratoeran goela...

Lebih landjoet jang dibicarakan ialah ordonnantie pabrik oleh ka rena adauja peratoeran baroe itoe haroes dirosah poela.

Ganjinja Dr. T. Hommes

Kemarin kita telah kabarkan bahwa dr. T. Hommes inspecteur Middelbaar Onderwijs...

Sekarang tentang hal ini H N dapat kabar bahwa angkatan dari penggantinya tidak lama lagi akan dilakoekan.

Sebagai candidaat oentoek me ngisi djabatn terseboet ialah toean dr Gisolf directeur HBS di sini dan toean dr P Levedag paling akhir ini mendjabat directeur HBS di Semarang.

Karena fakoef auto

Di Nijlandweg kemarin doeloe ada seorang perampoen nama A jang soedah djatoeh oleh karena ketika melintasi djalan lari setje pat moengkin karena takoet dilin das auto.

Dari tergesa gesanja perampoen an itoe djatoeh dan ia meskipoen terloepoet dari bahaya terlindas auto toeh mendapat loeka loeka jang parah djoega karena djatoeh.

A. ini sekarang dirawat di roem mah sakit.

Diketemoekan

dalam opelette

HJE dari Tuindorpweg No 20 baroe baroe ini telah menemoekan broche oentoek perempoen jang di perhias dengan beberapa matjam batoe. Oleh karena itoe broche boe kan miliknja, maka HJE itoe kemoe dian pergi ke kantor politie oentoek menjerahkan barang terseboet.

Opelette jang dimaksudkan di atas itoe mempoenjai nomer D-2621 Siapa jang berkepentingan boleh berhoesboengan dengan politie

Perloesan dari Mulo

Pimpinan dari departement Onderwijs en Eeredienst telah mempoenjai niatan soepja dalam permoela an cursus tahoen 1940-1941 di empat sekolah Mulo oemoem diadakan pertjabaan dengan mengadakan kelas 4 bagi bagian A, Klas terse boet itoe diperoentoekkan me ngadjar moerid moerid boeat bebe rapa diploma dalam practijk boeat boekhouden, soerat menjoerat da gang dengan bahasa Belanda, baha sa Melajoe dan dengan bahasa ba hasa leinja lagi.

Berhoesboeng dengan tindakan tin dakan jang akan diambil boeat Mulo onderwijs maka HN dengar bahwa dalam waktue jang tidak la ma lagi departement Onderwijs en Eeredienst akan memadjoekan beg rotting penambahn oentoek tahoen ini boeat keperluan pendirian se kolah Mulo baroe di Garoet dan pembagian dari sekolah sekolah Mulo di Djakarta Bandoeng, Soe rabaja dan Semarang.

Keperloean memambah oeng be landja makin banjak, karena da lam zaman mesles jang sekian la manja itoe sangat bantak berhe mat dan kemoedian dalam doea tahoen belakangan ini menambah belandja itoe tjoe ma sedikit sadja diiz nkan. Sedang sebaliknja sam pai sekarang penghasilan rasa rasa oja beloem dapat diharap harap akan bertambah, karena hal itoe baroe dapat diharap kalau keadaan perekonomian soenggoeh soeng goeh bertambah baik.

Kekoerangan oentoek tahoen 1940 memang soedah mengoestir kan tetapi lebih mengoestirkan ta gi peri hal oeng penghasilan dan oeng belandja, jang perbedaannja makin lama akan makin besar djoega.

Sesoedah mendengar keterangan terseboet tidak parloe diterangkan lagi, apa sebabnja pemerintah sa ngat berhemat dalam rantjangan jang dimadjoekan ini.

Bertali dengan hal itoe dapat orang bertanja, soedah tjoe koepah berhemat itoe sadja dan rantjangan belandja ini tidakkah patoet dipa kai oentoek memoelai zaman dahoe loe, jaitoe memaksa mengoerangi oeng belandja sampai sama ba njaknja dengan oeng penghasilan. Pertanjaan jang demikian tidak dapat dibenarkan oleh Pemerintah. Pemerintah tidak dapat memben arkan pertanjaan itoe, boekanlah ka rena Pemerintah headak bersisa, ia tidak hendak memperhatikan kea daan jang tidak baik jang akan dialami oleh sesoetoe pemerintah, jang tiap tiap tahoen selaloe kekoerangan oentoek diant biasa. Peme rintah tahoe, bahwa dalam perkara ini, sekali sekali tidaklah tentang menjoesoen bilangan sadja, tentang stoeran atau tentang kepandaian berhitoeng dan menjoesoen sadja. Kekoerangan itoe, sesoenggoehnja menjadi beban jang akan dipikoel kan oleh zaman sekarang kepada zaman jang akan datang.

Membiarkan kekoerangan seperti itoe, sama dengan memakai peog hasilan taoen taoen jang masih akan datang. Oetang negeri soedah banjak, kalau ditambah lagi de ugan kekoerangan itoe, maka me reka jang akan datang sesoedah kita akan koerang bebas oentoek hideep dan memerintah menoesoet kehendak zamannya.

Dengan demikian Pemerintah mengakoei kebenaran keberatan terseboet; meskipoen begitoe me noeroet pendapat pemerintah, oen toek kepentingan Negeri dan Ra jat, Pemerintah tidak dapat me benarkan sesoetoe akibat baik jg langsoeng maepoen jang tidak langsoeng jaitoe akibat dari pembaa tasau jang akan diidjelaskan lagi leugan amat sangat kepada semoea pedjabatn negeri atau kepada ke banjakan diuent, karena tjoe ma hal jang demikianlah jang dapat me boeat belandja dan penghasilan menjadi sambilan.

Dengan demikian Pemerintah mengakoei kebenaran keberatan terseboet; meskipoen begitoe me noeroet pendapat pemerintah, oen toek kepentingan Negeri dan Ra jat, Pemerintah tidak dapat me benarkan sesoetoe akibat baik jg langsoeng maepoen jang tidak langsoeng jaitoe akibat dari pembaa tasau jang akan diidjelaskan lagi leugan amat sangat kepada semoea pedjabatn negeri atau kepada ke banjakan diuent, karena tjoe ma hal jang demikianlah jang dapat me boeat belandja dan penghasilan menjadi sambilan.

Mae mengganggoe keten tranan oemoem

Didakannja peratoeran peratoe ran baroe di tanah particulier di Tjilougok didaerah Tanggerang di pakai satoe alasan oentoek seorang pengandjoer oentoek mengadakan ketidak amanan dan peujiaran ka bar.

E. B. disana telah menangkap itoe pengandjoer dan beberapa o rang lagi. Pendjagaan politie di tambah (Aeeta Aid).

Lelang

di Bandoeng

Senen 19 Juni 39

Diroemahnja toean E Israel di Rembandtstraat 88

Idem diroemahnja toean A F J L K Huyer di pangawanlan 7

Idem diroemahnja Wed L Caton Winter di Naripan 83

Mengoerangi djoemlah belandja sedikit sadja, tidak menoesoet djoemlah belandja tahoen 1939, soedah tidak moengkin diidjalkan. Bahtkan menilik berbagai bagai hal, tidak baik, kalau djoemlah belandja tidak dibiarkan madjoe selangkah selangkah.

Pertama, karena tidak boleh ti dak—hal itoe terboekti benar da lam zaman sekarang—angkatan da rat dan angkatan laeet mesti di persiap dan mesti diidjartikan soe paja selaloe siap. Disamping itoe ada poela kewadjoeban—jaitoe kewa djiban jang tidak dapat ditolak—oentoek mendjaga, soepaja deradjat pemerintah kita djangan berkoe rang, oentoek mendjaga ketentera man dan keamanan dan oentoek mengoeroes kepentingan rajat jang soedah dipandang oleh Pemerinta han Belanda mendjadi kewadjoeban nja dan mendjadi tanda ketjakaпан nja.

Sebagai dalam perkara memper tahankan negeri ini dalam hal itoe poen tidak boleh tidak belandja itoe mesti ditambah tambah djoeg. Hal itoe terbagi atas berbagai ba gai post belandja negeri dan dian taranja ada jang disebabkan oleh cercesan jang moela moelanj di belandjai dengan oeng jang diam bil dari soemangan negeri Belaa da jang 25 djoeta itoe banjaknja dan jang sekarang diteroeskan atas rantjangan belandja biasa, Post post belandja jang dikoerangi ba cjak banjak tidak ada jang akan djadi imbangannja.

Sangat soedah oentoek membe dakan dengan njata kepentingan mana jang patoet diperhatikan be nar dalam rantjangan belandja dan kepentingan mana jang tidak pa toet. Sesoedah bekerdja dengan soeah pajah oentoek pekerdjaan itoe Pemerintah mengoestip terima kasih kepada penasihatnja—Peme rintahpoe mempoenjai kejakinan bahwa djoemlah seperti jang di oesoelkan dalam rantjangan belan dja ini, tidak dapat dikoerangi.

Kalau hendak dikoerangi djoega, bajaklah hal jang soedah mendjadi penting mesti dihapoeskan, atau bajaklah hal jang patoet dima djoekan mesti diabaikan, sding kalau hal itoe dapat dipakai dengan bidjaksana mesjarakat akan teroes dapat madjoe.

Seperti soedah diterangkan tadi pada bagian belandja tidak dapat ditjari ihtiar oentoek mengoerangi tekort itoe, tetapi pada bagian penghasilan masih ada beberapa pasal jang memberi harapan, meskipoen tidak banjak; menilik kea daan hal itoe mesti dipergoerankan. Kepada toean toean akan dimadjoe kan oesoel jang terseboet dibawah ini:

mengoebah beberapa tarip pajak penghasilan oleh peroebahan itoe akan diperoleh kira kira 2 djoeta menaikan djoemlah opcenten pajak penghasilan dari 50 men djadi 75 menoesoet taksiran peng

hasilan akan bertambah 6,6 djoeta, menaikan opcenten pajak Ver noetschap dari 100 mendjadi 150, menoesoet taksiran akan diperoleh 8,8 djoeta lebih banjak.

Bia keloeang jang dip kai oentoek angkatan, (defensie-uitvoerrecht) tidak akan berlakoe lagi pada akhir tahoen 1938 dan oesoel oentoek menoesoekan atoeran itoe tidak akan dimadjoekan, maka sebagi ganti bia tersaboet, akan diasng kan 7,5 djoeta oentoek keperluan diant loear biasa sehingga karena peroebahan jang dioesoelkan tad oeng penghasilan oentoek diant biasa akan bertambah 9,9 djoeta banjaknja dan karena itoe kekoerangan poen djadi soeroet mendjadi 30 djoeta.

Pemerintah insaf bahwa soeng goeh besar koerban jang akan di berikan oleh mesjarakat, lantaran bebannja jang soedah berat itoe bertambah poela, Mereka jang akan mendjadi korban peratoeran itoe, hendaklah ingat, bahwa soemba ngannja itoe ialah oentoek meliha ra kepentingan jang oetama sekal dalam djamaa soeah.

Kekoerangan pada diant loear biasa soedah ditaksir akan kira kira 32 djoeta djoemlahnja, maka oleh 7,5 djoeta jang diperoleh da rj perobahan terseboet tadi jang akan dipergoerankan oentoek diant loear itoe kekoerangan itoe akan soesoet mendjadi hampir 25 djoeta.

Pada diant itoe terajata 21 djoeta oentoek belandja angkatan darat.

Karena menilik keadaan, dalam tahoen zitting jang laloe, ihtiar oentoek mengoestikan angkatan da rat perloe ditjapkan lagi. Lebih dahoeloe dari dimaksudkan, soe dah ditambah alat oentoek mentje gah serangan dari oedara dan djoem blah alat jang otomatisich dan alat lain lain baik oentoek keperluan balatentara dipoela Djawa maepoen oentoek keperluan angkatan ditanah Seberang, demikian poela soedah dimoeli mengoestikan artil lerie dan angkatan genie dari veld leger dan tanah lapang kapal oeda ra soedah ditambah poela, Kort verband regeling* oentoek melitair Boemipoetera jang soedah dikabar kan tahoen jang laloe soedah di djalankan, oentoek sementara se bagai pertjabaan saja dahoeloe.

Dari sebab berbagai bagai ihtiar jang diseboetkan tadi, djoemlah pegawai perloe ditambah, tetapi menoesoet taksiran, tambahan jang perloe itoe boleh djadi dapat di langkap dengan atoeran, kort verband-rageling* itoe.

Kekoerangan angkatan laeet be loem seperti jang ditjita tjitakan, sedang alat perkakas dipangkal ka pal perang beloem selesai. Kapal dan kapal oedara diboeat dengan selekas lekasnja dan bertoesoet toe roet diterima disini. Angkatan laeet itoe bertambah siap karena be berapa boeah kapal perang dan kapal pembantoe soedah dipakai lagi.

Phabaran

Pesta Militair

Tadi pagi di tanah lapang Singa (Waterlooplein) Betawi telah diada kan pesta militair memperingatkan berdirinja 100 tahoen dari bataljon ke X ke XI dan ke XII.

Dalam pesta itoe d'oestjapkan pi dasto mengoerakan riwayat terseboet tentang beberapa perang jang di alaminja.

Saroeng di Djawa Timoer

Menoeroet kabar kini di Djawa Timoer saroeng sangat lakoe adanja Hal ini oleh karena adanja panen dan poela karena pabrik goela moelai lagi. Sekarang harga dari saroeng itoe sebagaimana biasa sa dja akan tetapi dikemoedian hari didoega jang harga barga itoe akan mendjadi naik.

Kolonisatie ke Pengaron

Didalam penghabisan boelan Juni ini ada 200 keloearga orang Madoera jang akan pergi ke Pengaron, Borneo bagian Selatan Timoer sebelah oetara dari Bandjar masin sebagai kolonisten.

Disana sekarang soedah ada 145 keloearga. Orang menanam padi di sana diates sawah tidak berair.

Vrachtauto terbalik

Antara djalan Magelang Sama rang didepannja roemah toean Ass Wedana Pringsoerat pada hari Rebo pagi telah terdjadi ketjilakann jg hebat sekali ialah dengan terba liknja seboeah vrachtauto.

Kenek dari itoe vrachtauto men dapat loeka loeka jg sangat berat dan vrachtautoenjapoea mendapat keroesakan keroesakan jang tidak sedikit.

Tadi malam orang kasl taoe pa ta si Ronda; katanja sekolahan Moehammadijah Tjiandjoer, jang tipake djoega boeat Clubhuis Moe hammdijah dan Farindra disana, Meh jang poenja itoe roemah sebab roemah sewa—seorang Arab dikasi tempo satoe boelan misti pindah, padahal oeng sewaan seban boelan ljalan beres.

Tempo satoe boelan memang ter laloe sempit, apa lagi tjari roemah boeat sekolah.

Orang Soenda bilang, Teung- teungeun Arab noe boga imah.

Parindra hideep, bergiat boeat membikin roemah baroe boeat club huis. Katanja maepo dipake memba les boedi pada Moehammadijah, memake itoe roemah bersama sama Bagoes!

Si RONDA

Congres Al Irsjad

Al Irsjad dalam taoen ini akan melangoengkan congressnja dikota Soerabaya dan oentoek keperluan terseboet kini di Soerabia sedang libentoeck komite penerimaan itoe Kongres.

Galabal di Keraton Soerakarta

Pada hari Selasa Malam di Kera ton Soerakarta diadakan perajaan Galabal. Galabal itoe dikoen djoengi oleh para Pembesar Belanda dan Indonesia di Soerakarta djoega di loeraja.

Para Zelfbesturen sama meng hadliri djoega. Sampai djoeh ma lam perajaan itoe baharoe boebar tan selamat.

Perajaan di Sriwedari

Berhoesboeng dengan hari tahoen oja Sri Soesoehoenan jang ke XI maka Sriwedari mengadakan perajaan djoega, moelai hari Raboe malam sampai Kamis malam, Hari oja Raboe malam diadakan kembang api dan pertoesndjoekan seperti biasa tetapi penonton masih dipoengost beja seperti hari biasa. Harinja Ke mis siang dan malam tidak dipoe oget beja (ingang vrij). Maka soe dah selajekoja bahwa Sriwedari penoeh orang.

Pasarmalam ketjil di Pamedan Mangkoenegaran

Moelai pada hari Reboe malam di moeka Astana Mangkoenegaran diadakan Pasarmalam ketjil mital nja diadakan bango bango dan ten tonan. Bango bango itoe dibikin jang indah indah jang pada para panonton mendjadi tertjengang. Solo tempat perakan jang tidak ada berentinja tetapi selaloe mendapat koendjoengan hebat. Siapa jang tidak soeka tinggal dikota Solo?

Kaboepaten Tjiandjoer

Kita dengar jang di kaboepaten di Tjiandjoer berhoesboeng dengan poelang kembalinja dari regent Tjiandjoer dari studie opdracht itoe akan dilangoengkan perajaan.

Dalam perajaan ini semoea prijadi dari regentschap akan toeroet se daugkan lain lain ambenaren akan toeroet menggembarakan poela.

Disana telah berdjalan beberapa minggoe diadakan persediaan per sediaan.

Sri Sultan ke Semarang

Menoeroet berita jang telah ter siar Sri Soeltan di Djokjakarta nanti pada tanggal 21 Juni jang akan datang ini akan pergi ke Semarang mengoendjoengi Goebornoer Djawa Tengah.

Commentaar Minggoean

Menoeroet tjtatan, katanja dalam ini doenia djoemlah manoesia semoesnja ada 2,049.800.000. Lebih djaeoh dalam itoe statistik di sendjoek, bahwa dikemoedian hari perampoean jang akan pe gang rol penting dalam doenia.

Dan oentoek djanng bikin manoesia dalam ini doenia—katanja—satoe perampoean haroes lahirkan satoe anak perampoean, soepaja doorstoot exploitatie manoesia gen tjer!

Lebih landjoet itoe penoelis koe atr, kalau tidak begitoe manoesia dalam doenia lambat laoen... habis.

Padahal productie manoesia akan berdjalan teroes, asal... tidak ada atoeran, contingenteering*.

Teaan Iwewe (boekan awewe) setjara model awewe, poera poera serang saja poenja toelisan dalam ini sk. hari Saptoe jl.

Seperti djoega model awewe, kalau maoe bikin riboet moeloeet mes ti banjak gemper... tetangga tjetjowetannja, mendingan sedikit toewan Iwewe.

Kalau teaan Iwewe mengerti, bahwa toelisan toelisan saja itoe, termoesat dalam 3 sk. di Java, boleh djadi... lebih riboet lagi!

Saja... malas oentoek ladeni itoe, masatah orang ngotjeh mesti diladeni?

Tjoema sedikit saja kasih advies, biarlah teaan Iwewe beladjar batja bahasa Melajoe lagi jang lebih ge n a h, soepaja kalau artikan toelisan laen orang, tidak bikin jange lantoe, kaja slaapwandelaar!

Heer Zentgraaf dalam Java Bo de tempo hari mengomel pendek pandjang sebab B B, ambenaren sekarang ini dihinggapi penjakit congres congres, sedang dalam itoe congres jang bitjarakan, oeroesan oeroesan... ketjil, katanja Begitoe kata Zentgraaf.

Boleh djadi kaloe lihat banjak congressen, ada oetoesan datang, tjoema maksoed bisa letemoes so bat lama, goejen goejen dan pesta makan enz.

Masyarakat Indonesia dari segala gala golongan bangsa, sekarang ini pantas sekali, berdoeka tjita lantaran... kotornja!

Bangsa Blanda maloe oeroesan sodomjeters jang banjak terdjadi pada kaesnja, Indonesiers merasa gegetoen oeroesan Saeroen Kubo ffaire, bangsa Tionghoa merasa maloe oeroesan Meeapo, Arab poen idem lantaran satoe satoenja lid Volkeraad Arab tegasnja wakil Arab ditoeoet lantaran de'aratie palsoe. Ternjata di tengah te ngahnja masyarakat segala bangsa, di golongan jang tinggi dan intellect masih banjak sekali jang sangat mengetjwakan.

Mr. Jonkman voorzitter Volks raad, goenakan perkataan lodore sier bagai lalanders...

Heer Zentgraaf medeliek... Zentgraaf mengerti, perkataan lalander ada grievend di koeping bangsa Indonesier, seperti perkataan "tjina" dikoepping bangsa Tionghoa! Ia mengerti ini, akan tetapi Zentgraaf rasauja lebih soeka bikin hatinja laen bangsa djadi... koe raang senang!

Pendengar pendengar jang terhormat.

Di sini Nirom Ketimoeran dengan zender zendernja... enz.

Sebagaimana tertera dalam "Soe ara Nirom" disini akan dimoelai dengan dipotarkan plaat 2 gramofon dengan lagoe... enz, enz.

Ini zender ketimoeran dari Nirom. Pendengar Nirom Timoer djoemlahnja boekan main besarnja, en toch masih sadja diladeni dengan "piringan hitam".

Adjaib. En toch kalau laat pembajarannja f 1,25 setoesan, misti tahoe sendiri apa djadinja, Hidoep Nirom.

Menoeroet kabar kabar angin, katanja Macopo's jang ditangkop tangkep, akan di... lelang, kaja barang. Tegasnja ditjarikau djodo lelaki siapa jang maoe ambil.

Tentoe ramai. Akan tetapi, apa kah ini djalan ada practisch altoe lah disangsikan, sebab kalau lelaki pembeli dapat jang tida ditjinta tentoe lantas ditjereikan?

A.A ACHSIEN

Berita Doenia

INGGRIS Missie Inggris ke Ankarā

Dari Londen dikabarkan bahwa pada hari Rebo jang telah laloe techniche commissie Inggris telah tiba di Istamboel dan dari sana akan melandjoetkan perdjalanannja ke Ankarā oentoek membitjarakan soal soal pembelaan jang meugena'i kedoesa negeri itoe (Inggris dan Toerkie).

Menoeroet kabar itoe djoega di Londen kalangan kalangan jang mengetaho'i benar benar dari Toerkie menerangkan jang tidak lama lagi militaire missie Inggris akan pergi ke Ankarā.

Missie dari Toerkie dan Polen

Dari Londen kikasarkau oleh Havas Aid bahwa menoeeroet peng oemoeman opisl militaire commissie Toerkie dibawah pimpinannja general Orby dan missie militair Polen dibawah pimpinannja general Raisky telah tiba di Londen.

Missie missie terseboet memboeka pembitjarakan pembitjarakan tentang material peperangan.

Ciano ke Madrid

Dari Madrid dikabarkan oleh Havas Aid bahwa kalangan kalangan pemerintah mengkabarkan jang Ciano minjster oeroesa loear negeri Italia akan pergi ke Madrid tidak lama lagi boleh djedi tanggal 18 Juli ialah pada hari dimoelannja perang saudara di Spanjol.

DJERMAN Lebih dari 50 orang ditangkap

Dikabarkan dari Bratislava oleh Reuter Aid bahwa didalam 48 djam jang paling achir ini telah ditangkop lebih dari 50 orang dan dibawa ke concentratiekamp karena mereka didakwa telah membantoe menjarkan pamfletten anti Djerman dalam mana diandjoerka oentoek membantoe pan Slavisch verbond.

Schuschnigg be loem dimerdekakân

Berita Havas-Aid dari Berlijn mengabarkan bahwa Dr Kurt Schuschnigg masih tetep tinggal di hoofdkartier dari politie Poesia Djerman di Weenen, hotel Metro pole, meskipoen diloear negeri telah disarkau kabar tentang hilangnya Dr Schuschnigg ini.

Isterinja masih dizinkan oentoek menengok ie satoe kali dalam satoe minggee.

Gerakan militair dibatäs

Polen dan Slowakia.

Dari New York diberitakan oleh Reuter Aid bahwa menoeeroet keterangan keterangan dari fihak particulier oleh New York Times hoofkwartier Djerman ditempat kan di Kustrin kira kira 72 km dari batas dengan Polen dibawah pimpinannja general von Ruedstedt. Fundstedt kini ada di Berlijn menenggoe angkatan mendja di bevalhebber (pemimpin). Teo tara Djerman jang beroes di Timoer.

General Von Wittersheim jang doeloe pernah membantoe dalam perselisihan dengan Tsecho Slowa kia sekarang berada di Bratislava.

Djoega diterangkan bahwa divisie ke 28 ke-8, dan ke-31 dari infanterie divisie vechwagens ke 4 dan divisie artillerie berat kesera toes delapan belas telah meugam bil stellingen di dekat Mahrtsch Ostrau, divisie ketiga ditempatkan dekat Olmutz, divisie infanterie ke 13 le dan ke 132 disebelah Timoer dari Slawakija, dekat batoe dengan Polen oskader ke 65 dari pesawat terbang dan regiment artillerie oentoek pegoenoengan di Poperad.

„PENDIDIKAN ISLAM“

- H. I. S. - afdeling:
1. BANDOENG, Pr. Soemedangweg 39 (Best. 23 Nov. 1936 No. 35116/B)
 2. TJIHAPIT, Poelan Laeot
 3. MADJALAJA, Pisserstraat
 4. BUITENZORG, Museumweg 5
 5. Mr. CORNELIS, R. hoboth-laan
 6. Td. PRIOK, Djemberweg. —

Kweekschool - afdeling (4 th.) Pr. Soemedangweg 39
boeat kelas 1 diterima dari keloesan H. I. S.
boeat kelas 2 kelas 1 Mulo
Schoolgeld incl. leermiddelen f 6.50
Internaat f 14,—

Soedah 4 kali Kweekschool kita menghasilkan goeroe-goeroe jang sanggoep memberi peladjaran **Baraf dengan dasar Islam.** Masih banjak permintaan sekolah-sekolah H. I. S. berdasar lalam baik di Djawa ataupun di Tanah Sebrang jang beloem dapat dikaboelkan!

Lekaslah minta tempat dari sekarang.

Malam Kesenian

Special di oesahkan oleh:
Volks - Instituut KASOEDRAAN SAPTOE 24 JUNI '39, djam 8 malam di Gedoeng K. S. B.

KERKLAAN No. 4 (PIETERSPARK)
Dibantoe oleh:
Tooneelgezelschap **Gapoera**, Soend. Kluchtgezelschap **NIROM Studio - Orkest** dilidil.

Akan dipertoendjoekkan selae Tooneel, djoega: pentjak, wajaang, serimpi, zang en dans dari anak-anak Kasoedraan.

Semoea loear biasa, be'on pernah dimaenkan!
Jang akan di pertoeandjoekkan, jaitoe hoofdtooneel:
DEWI ANGRENI

dan beberapa intermezzo's jani:
IBING „SATRIJA“ KLUCHTSPEL SERIMPI
BARISAN GADIS-GADIS BUDDHA-FANTASIE BANGKE BERDJALAN enz. enz.

Harga masoek; Orang toea f 0,50
Anak-anak f 0,25
Dari sekarang bisa beli kartjia pada:

- 1 Inst. Kasoedraan Keb. Kawoeng 56
- 2 Inst. Kasoedraan Kl. Lengkong 59
- Dames Mode Atelier M. S. Rochana Tjibeunjing 106
- t. Partasasmita p/a Drukk. „Economy“ Oude Kerkhofweg 16
- Kleermaker „Manap“ Chin. Voorstraat 17
- t. Lambri Tegallega Noord 9

Pekabaran

Kalau main tendang sadja

Sarikat Boeroeh Tionghoa mengabarkan kepada Sg. P. bahwa Landgerecht di Djakarta telah meeriksa perkarannja toean Lauw Gok Seng lawan toean Lie Tjong Liep masing masing employe dan medeigenaar toko „Lie“ di Djakarta.

Toean Lie Tjong Liep itoe didakwa menendang toean Lauw Gok Seng terseboet. Karena Hakim me nganggap perboeatan toean Lie Tjong Liep itoe keterlaloean maka toean Lie ini ditjatoehi hoekoeman denda f 10.—

Perserikatan paberik beras

Pada tanggal 9 Juli jang akan datang menoeeroet kepoeoesan perserikatan paberik beras di Semarang dan sekitarnja akan dilangsungkan pertemoean dari segala bonden oentoek membitjarakan tentang moengkin atau tidaknja mendirikan bond oemoem. Lain dari itoe djoega akan diroendingkan tentang hal mengadakan wakilnja di Djakarta soepaja ini bond moedah berhoeboengan dengan pemerintah

Kalau berterek di boenoeh

perampokan di daerah Tangerang

Beloe lama ini ada 4 orang jang tidak dikenal masoek dalam roemah kepoenjaannja mandoer politie di kampoeng Kawaron Oedik daerah Tangerang padak ira kira djam 4 pagi

DOKTER

SOENA RIO SARWONO
Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat mengobati segala penjakit mengoeroes perempoean bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:
7-9 pagi dan 4.30-6 sore
Minggoe dan hari Raya menoeeroet perdjandjian.

Agentschap Tjimahi

Kaem Koelon No. 728.
Sekalian abones dan adverteer ders kita jang ada kepentingan boleh datang kepada adres diatas

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444
satoe satoenja kantor tjetak Indoesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

Ketika „tetamoel galak jang“ ber sendjata selengkapnja masoek dalam roemah itoe maka mereka me ngantjam pada toean roemah dan isterinja soepaja diam sadja djangan bertreak, Djika mereka bertreak nistjaja akan diboenoeh. Empat orang perampok itoe soedah berhasil mengondol sedjoemlah eoang jang tidak banjak barang mas dan barang barannja.

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm Ber Pri ?

Toko Huurkoop Egypte
TJIBADAKWEG No. 2 — BANDOENG
Baroe diboea:
Dan sedia roepa roepa KORSI, MEOJA, LEMARI TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll.
Semoea barang BAGOES, hargannja MOERAH.
Pembayaran ringan
Silahkan toean toean mampir boeat priksa
Eigenaar
S. SALMIN bin MANIF

Beladjar dengan soerat
Practisch, gampang moerah dan tjepat;
Bahasa OLLANDA 6 boelan tamat.
Bahasa INGGRIS 2 boelan tamat.
Lesgeld f 3,— atau f 1,50 per boelan.
Mintalah keterangan pada:

Cursus „MINERVA“
Oude Kerkhofweg 30 — Bandoeng
Directeur Gov. Schoolhoofd W.L.O.

DJAMOE TANGKOER
Special boeat orang lelaki jang soedah koerang tenaga' sebab dari sering sakit atawa diwaktoe moedannja sering plesier.
DJAMOE TANGKOER menoeeloeng itoe ke'emahan ang gauta rahasia, datangkan lagi tenaga baroe, kaasi gerakan pada oerat-oerat soepaja koewat, keras oalet, dan kembali djadi lelaki sedjati.
Bisa dapet beli pada:
DJAMOEHANDEL
Tjap „DOEA KERIS“
Bikinan Mevr. LIE TJOE DJOAN
Tjikoedapatuh 235 - BANDOENG

OBAT KOELIT PALING BAIK

FALEN-KO

SPECIAL BOEAT KOELIT
TJAP IKAN MAS

TENTOE ADA
ASILNJA TAPI
PAKE TERDES

TJARILAH INI MEREK

RADJANJA
OBAT ZALF
PALING BAIK

HARJA
0,25

TUDEMA

HOOFDEPOT
**TOKO OBAT
TAY AN HOO**
TANAH LAPANG No 10
TELEF: No. 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Gledog No. 10
TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Tajj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Mage-lang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie,—le Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombang : Theng Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng : Tay Seng Hoo. Pa-embang : Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tiong Bie.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Bui-enzorg; Eng Hok An. Serang Poes Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewanji; Ban An Jok Rang—Poerwokerto; Eng Tjoen Ho.—Tjikarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem Tiong Tan Yok Pong..

SOERABAIA

Gottengte 68 M, dan 129M.

Minggoe 18 Juni

- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M
- 9 — pagi, Yang Khien* Orkest
- 11 — Soera Djekpar
- 11 15 — Gending2 Djawa tengah
- 12 — siang Membalas soerat soerat dan rapport
- 2 30 — Toetoeop
- Soerabaja II 61 M dan IV 129, M Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M
- 5 — sore Lagoe lagoe Arab
- 5 15 — Agama Islam
- 6 — Permainan Kepandoean
- 7 — malam Tanda waktoe
- 7 01 — Pemandangan loear negeri
- 7 20 — Berita Pers jaag paling schir [Djika ada]
- 7 25 — Soera Miss Room
- 7 30 — Bahasa Belanda
- 8 — Lagoe lagoe Tionghwa Peiping Modern
- 8 30 — Krontjong Orkest
- 10 30 — Lagoe lagoe Amboen
- 11 — Toetoeop

Senen 19 Juni

- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M
- 6 — pagi Gending2 djawa tengah
- 6 20 — Roepa2 lagoe krontjong dan stamboel
- 7 — Tanda waktoe
- 7 01 — Lagoe lagoe Tionghwa Cinema
- 7 30 — Toetoeop
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M 12 — siang Tanda waktoe
- 12 03 — Wajang Orang, Vocal
- 12 30 — Lagoe lagoe Tionghwa Peiping modern
- 1 — Gending2 Djawa timoer
- 1 20 — Berita2 s k, jg terpenjing
- 1 30 — Strijkorkest "Belloni"
- 2 — Ketoprak
- 2 20 — Mengoelangi berita soerat kabar jg terpenjing
- 2 30 — Toetoeop
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M
- 5 — sore Njanjian dan dongengan anak anak
- 6 — Lagoe lagoe Soenda
- 6 30 — Soera Miss Moor dan Leo Spell
- 7 — malam Tanda waktoe
- 7 01 — Berita soerat kabar dan dagang
- 7 15 — Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 — Lagoe lagoe Bali
- 7 30 — Membatja Kitab Indjil
- 7 55 — Lagoe lagoe Gerdja
- 8 — Memperdengarkan Oejon—oejon
- 1 — Toetoeop

Selasa 20 Juni

- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M
- 6 — pagi Gederan dan Tjlempoengan
- 7 — Tanda waktoe
- 7 01 — Genduran dan Tjlempoengan (Samboengan)
- 7 30 — Toetoeop
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M 12 — siang Tanda waktoe
- 12 03 — Gamboes Orkest
- 1 20 — Berita k s jg terpenjing
- 1 30 — Lagoe lagoe Tionghwa Mandarjjo
- 2 — Wajang Orang Tjokro
- 2 20 — Mengoelangi berita berita s k jg terpenjing
- 3 30 — Toetoeop
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M,
- 5 — sore Krontjong Orkest
- 6 15 — Pemandangan tentang hal "Sport"
- 6 30 — Krontjong Orkest (Samboengan)
- 7 — malam Tauda waktoe
- 7 01 — Berita2 s.k. dan dagang
- 7 15 — Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 — Lagoe lagoe Tionghwa
- 7 30 — Pemandangan oeroesan dalam negeri
- 7 50 — Lagoe Tionghwa Amoy
- 8 — Gamelan "Kjahi Kanjoet Mesen"
- 8 40 — Lagoe Tionghwa modern
- 9 — Wajan Orang Sriwedari
- 1 — Toetoeop

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

Ch. Hardin Tâbib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oseloati Sakit Kepostian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

**Toean berasa memindjamkan wang Renten ?
Toean berasa memindjam wang Renten ?**

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten ?
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten ?

Lekaslah beli boekoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoedeek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe !

**MASOEKKANLAH ADVERTENTIE
TOEAN DALAM
DAGBLAD BERITA PRIANGAN**



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Saptoe 17 Juni

- Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45
- 5 — sore Hawaiianband
- 6 30 — Lagoe lagoe Tionghwa modern
- 7 — malam Persatoean

- 7 40 — Berita soerat kabar dan dugang
- 8 — Tanda waktoe
- 8 01 — Persatoean Minangkabau
- 9 — Wajang Golek
- 6 — pagi Toetoeop

Minggoe 18 Juni
Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M PMH 45 M

- 9 — pagi Tanda waktoe
- 9 03 pagi Krontjong dan stamboel
- 6 30 — Gamelan Djawa
- 10 — Studio Orkest
- 11 30 — Lagoe lagoe Tionghwa modern

- 12 — siang Tanda waktoe
- 12 01 — Gamelan Soenda
- 2 20 — Berita2 soerat kabar jang terpenjing

- 1 30 — Gamelan Soenda (Samboengan)
- 2 30 — Berita2 soerat kabar jang terpenjing (oelangan)
- 1 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 — sore Mana soeka dari plaat gramefoon
- 6 — Kepandoean
- 6 45 — Loedroek Doersajim dari Soerabaja
- 7 — malam Mondharmonica Eand
- 7 50 — Berita2 soerat kabar dan Sport
- 8 — Tanda waktoe
- 8 01 — Belloni dengan Strijkorkest

- 8 15 — Kesehatan
- 8 35 — Lagoe Melajoe Singapore
- 9 — Tembang Soenea
- 9 30 — Muziek Vereeniging
- 11 — Toetoeop

Senen 19 Juni
Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 — pagi Roepa2 lagoe Arab
- 6 30 — Krontjong dan stamboel
- 7 — Tanda waktoe
- 7 01 — Lagoe lagoe Soenda
- 7 30 — Toetoeop

- Bandoeng II 192 dan III 50, 12 — siang Tanda waktoe
- 12 03 — Lagoe lagoe Melajoe Singapore

- 12 30 — Roepa2 lagoe krontjong
- 1 — Loedroek dari Soerabaja
- 1 20 — Berita s.k, jg terpenjing
- 1 30 — Lagoe2 Tionghwa modern
- 2 — Roepa roepa lagoe Bali
- 2 20 — Mengoelangi berita s. k. jang terpenjing
- 2 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 — sore Krontjong Orkest
- 6 30 — Gamelan Soenda
- 7 — malam Pemandangan Oemoem (Persoverz'cht)
- 7 20 — Lagoe lagoe Tionghwa Muziek "Yang Khien"
- 7 40 — Brita soerat kabar dan kabar dagang

- 8 — Tanda waktoe
- 8 01 — Memperdengarkan Oejon—oejon
- 1 — Toetoeop

PMN 29
10 — malam Memperdengarkan Oejon—oejon

- 11 — Minangkabau Saio
- 12 — Toetoeop

Selasa 10 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 — pagi Lagoe lagoe Tionghwa
- 6 30 — Gamelan Djawa
- 7 — Tanda waktoe
- 7 01 — Lagoe lagoe Hawaiian
- 7 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

- 12 — siang Tanda waktoe
- 12 03 — Roepa2 lagoe Krontjong
- 12 45 — Bodoran Soenda
- 1 20 — Berita2 soerat kabar jang terpenjing
- 1 30 — Lagoe lagoe Melajoe Singapore
- 2 — Lagoe lagoe Menado
- 2 20 — Berita2 soerat kabar jang terpenjing [oelangan]
- 2 30 — Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

- 5 — sore Lagoe2 Gamelan Djawa
- 5 30 — Lagoe lagoe Melajoe Singapore
- 6 — Lagoe lagoe Bali
- 6 30 — Pembitjaraan tentang Kitab Indjil

- 7 — malam Lagoe lagoe Gerdja
- 7 15 — Lagoe Arab modern
- 7 40 — Berita2 soerat kabar dan kebar dagang
- 8 — Tanda waktoe

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Phabaran Perajaan kebesaran

di Astana Mangkoenegaran
ZHKGPAA, Mangkoenegara
ran pegang peparintahan
tetap 3 windoe.

Moelai pada tanggl 15/16 ini boelan di Astana Mangkoenegaran diadakan pesta kebesaran berhoe boeng dengan olehnya memezang peparintahan ZHKGPAA. Mangkoenegro VII soedah genap tiga Windoe atau 24 tahoen. Boeat mengheermati perajaan Radja itoe maka disini kita akan membi kin pemandangan singkat tentang keadaan di Karadjian Mangkoenegaran dan keadaan privilevennja soepaja para pembatja dapat me ngetahoeinja.

Pada hari Djoemahat Paing 28 Rabiolachir Dje 1870 atau 16 Juni 1939 pemegangnja peparintahan ZHKGPAA Mangkoenegro di Rijk Mangkoenegaran soedah tap tiga windoe atau 24 tahoen. Keadaan yang begitoe penting ba gi keradjian Mangkoenegaran dia dakan peringatan kebesaran, dan para kawoelo Mangkoenegaran, ser ta anak dan tjoetjoenja sama me rasa gembira.

Di segala tempat selanjua dalam kota diadakan perasaan itoe dengan menoeendjoekun boekti boekti dengan penghormatan djoega semoesa per koempoelan ig ada di daerah Mangkoenegaran sama menoeendjoekun basa kehoermatan pada Radja itoe. Djoega dari fihak kita soedah se haresnja menoeendjoekun rasa itoe dengan toelisan ini.

Moelainja pegang peparintahan Pada tgl 3 Mei 1916 atau hari Djoemahat Paing 27 Rabiolachir Dje 1846 Sri Padoeka Kandjeng Goesti Mangkoenegro ditetapkan mendjadi Radja Moeda atau Prang wedono dengan gelar Kangdjeng Goesti Adipati Arjo Prangwedono VII. Waktos itoe Sri Padoeka soe dah oemoer 31 tahoen, karena ka lau tidak hilaf lahiraja pada hari Kema Wage 12 November 1885.

Sampai sekarang beliau soedah beroemoer 55 tahoen. Dalam kalangan pergerakan be liau namanja tiak asing asing, teroetama dalam nama ketjilnja se beloemnja naik tecta. Djoega da ri bangsa apa sadja yang sama ting gal di tanah Indonesia namanja selaloe haroem dan terkenal, ter boekti bahwa beliau dapat berhoe boengan dengan siapa sadja. Ten toe sadja sesoedahnja naik tecta, persahabatan dengan Negeri mana sadja teroes dilakoekan dengan mendapat perhatian yang loear biasa. Boeat menandakan hal ter seboet beberapa bintang diterima nja.

Dengan keloearge, beliau dije mari, karena bangsawan yang pers mah dan berdiri didalam ketegakan dan adil. Tidak perdag saudara atau boekan dikalau salah tentoe dapat gandarjan semestinja sebalik nja dikalau menetepi wadjudnja sama dapat anoejarah. Djoega pa da pegawai Negeri hal terseboet didjalankan dengan adil. Senjoe man yang manis selaloe ditoe djoek kan pada siapa sadja.

Pada Igama, yang dilakoekan oleh Keradjaan jahal berdasar Iga ma Islam, selaloe didjalankan de ngan tetap. Beberapa peratoeran didjalankan menoeeret Igama itoe, yang tentoe sadja oleh para yang berkewadajiban didjalankannya de ngan soenggoeh soenggoeh. Berapa berapa masjid masjid diadekan, yang dipandang perloe dan para Oelma yang didjalankan haroes menempoeh examen soepaja kelak tak akan mengetjewan.

Perhoebongan dengan Kawoelo tidak terasing djoega, beberapa so koangan diadkan dari persoennja sendiri atau dari Rijk asal diminta nja. Djoega pada perkoempoelan selaloe memperhatikan, dan soko ngan selaloe dikessihkan karena be liau sendiri ada vereenigungsman moelai moeda.

Tentang kesehatan rajat selaloe diperhatikan dengan berdirinja po liklinieken di dessa dessa dan tem pat sport di masing masing Onder district.

Perbaikan Negeri selaloe dilako kan boeat kesedjahteraanja Ka woelo. Irrigatiewerken teroes dia dkan, mitsalnja daerah yang soekar mendapat air boeah tanahja teroes diadkan dam dam dan wadoek wa doek yang tidak sedikit ontostnja.

Djoega djalan djalan besar goe oa mengangkot barang barang atau taaman anak boemi kelain tempat selaloe diperbaiki dengan sempornanja.

Dalam kota selaloe diadakan pe roebahan, sampai siapa yang datang dikota Mangkoenegaran akan ter tjengang djoega. Djalan, kampoeng kesehatan kelihatan dimeta.

Beliau ada seorang Radja yang modern dan telah mengoeendjoengi Negeri Dingin sampai kedoea kali nja, dan tentoe sadja sebagai anak dari Gouvernment yang selija. Se kolahan yang diambil jahal Euro peesche Lagere school, tetapi zelf studie teroes dilakoekan sampai se karang.

Waktos oemoer 17 tahoen be liau mendjabat pangkat mendjadi Mantri Kaboeptep di Demak dan oemoer 19 dapat gelaran „Harjo“ antara 4 tahoen beliau koembali ke Mangkoenegaran yang selan djoetnja mendjadi djoeroebasa. (1909-1913) dari djabatan itoe me neroeskan peladjaranja ke Negeri Belanda dan mendjadi Reserve Ka der Grenadier dan pada tahoen 15 poelang ke Solo mendjabat pang kat controleur AZ, dan tahoen 16 lo mendjadi Ketoea dari Boedi

Ostomo dan selandjoetnja mendja di lid Volksraad.

Baginda Kandjeng Sultan VII almarhoem di Djokjakarta. Poete ranja dari garwo padmi ini tjoe ma satoe jahal Goesti R. Adjeng Siti Noeroel Kamaril Ngaserati yang soedah beroesta 18 tahoen. Adapoen poetera dari garwo ampe jan jahal BRA Partini garwoenja KRA Pr Dr Hoesein, Djoediningrat yang sekarang soedah mempoenjoi poetera 6 perempuan dan laki 2 BRA Partitah berkawin dengan RM Ng Mr Soebroto Moerdeko soemo Panewo Pangreprodjo di Ngadiredjo 3 BRMH Hamidjojo Saroso 4 BRMH Hamidjojo Santo so 5 BR Adj Partioah (poelang kerachmatoellah) 6 BRM Sandjojo Notoseparto dan 7 BR Adj Parti rah.

Sampai sekarang Radja modern ini selaloe memikirkan keboetoehan rajat didaerahnja djoega di lainnja, dengan mendidik atau kasih peladjaran dengan memadjoekan sekola han atau dengan kasih cursus cur sus. Bagi para Ambtenaraja selaloe dikasih peladjaran soepaja sama be goena bagi masjarakat dengan ka sih casurie atau lezingen dimana mana tempat atau di roemah Prang wadanan.

Dengan boekti boekti diatas me tra soedah selajaknja bahwa rajat di Mangkoenegaran selaloe selija dan menghormati radjanja. Soetoe keradjaan ketjil tetapi tersohor di Indonesia.

Memperkosa gadis di bawah oemoer

Atas pengadoeanja seorang In donesier pendoeoek di Kp. Teogah Djakarta maka politie disana telah membekoek seorang Indonesier djoega.

Menoeeret pengadoean terseboet orang laki laki yang ditangkap ini telah memperkosa anak perempoe an yang baros beroesia tiga belas tahoen anaknja orang yang menga doekan itoe. Politie masih teroes melakoekan pengoesoetan.

Begroting D.v.O.

tahoen 1940.

Beberapa perloesan dan perbaikan dilakoekan.

Dalam memorie van toelichting atas begroting departement van Oorlog oentoek tahoen 1940 Aid batja, bahwa penambahan kekoesa tau yang dimoelai sedjak tahoen 1936 haroes dilangoangkan.

Jang akan diperloesakan ialah antaranja:

- a. perbsikan dari pergendjstaan artillerie dari tentara [valdleger]
- b. diadkan beberapa veehtwa gens (kereta boeat berkelshj) dan

Terang Boelan ! Oedjan Berlian !
Saroeng soetra asli kloewaran fabrick Solo jang terkenal.
Saroeng tenoen Padang asli tjep kopi dan Melati van Agam, tjorak Boegis jang manis.
KOENDOENGLILAH
Taman Bâtik Toko „Halim“
WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16
Bawalah goentingan advertentie ini tentoe nanti dapat 5 pC. potongan harga.
(berpri)

perloesan dari beberapa sendjata yang bisa didjalankan dengan auto matisch, istimewa oentoek keper loean tentara diloeat tanah Djawa.
c. Perloesan dari uitrusting boe at genie dari valdleger dan poela perloesan dari Tentara di tanah Djawa dan diloeat tanah Djawa de ngan beberapa alat perang yang didjalankan setjara automatisch se landjoetnja diperloeskan alat-alat oentoek tentara dan mobiele artile ria dari valdleger. Diadkannja in dividueleuitrusting dan poela pe roemahat boeat personeel dalam kort dienst verband.
d. Pensambahandan penggantian dari material boeat radio.

Volksraad memilih plv voorzitter

Toean Thamrin terpilih

Dalam pemilihan oentoek plaats vervingend voortitler Volksraad pertama telah dicandidatkan oleh Toean R.P. Soeroso toean Tham rin. Pengandidatan ini telah diso kong oleh toean toean Kerstens, Soetardjo, Verboom Roep, dan Al djoeffrie, Blaauw.

Sebagai tegencandidat telah di mdjoekan toean dr. Moelia, oleh toean van Helsingen.

45 dari 60 soera telah menjoe toedjoei toean Thamrin sebagai eerste plaatsvervangend voorzitter Volksraad.

Toean Thamrin menerima candi daat terseboet dan toean voorzitter memberi oetjapan selamat.

Sebagai tweede plaatsvervangend voorzitter dengan soera 57 dari 60 soera telah dipilih Mr. P. A. Blaauw.

Oeroesan Macapo

Eigenaar P & D Matraman

Setelahnja tolk Houw Fo Sen di tangkep dan diborgol dari Soeraba ja ke Djakarta dan diperiksa ber kali kali sekarang K P dapat ka barkan lebih djaoeh bahwa salah se orang jang memegang rol penting dalam oeroesan immigratiepoen soe dah ditahan, pada malam Rebo jg

**TABIB
A.B. YUNANI**
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefon No. 7
Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati sega-
la penjakit
ZONDER OPERATIE
toko diboka dari djam 8 - 12 siang
dan 4-7 sore.

baroe laloe kira kira djam setengah sembilan.

Jang ditahan jaitoe toean Tjiong Yen Soen Eigenaar dari toko P & D Matraman voorheen Kung Miao di Matramanlanja jg mendjadi san nemer ratsoen boeat orang orang immigratie di Prioket.

Toekang ratsoen itoe boekan sa dja pegang rol penting dalam soal makanau boeat immigranten tet pi djoega dalam lain lain soal jang gelap.

Selainnja dari pada itoe banjak lagi makelaars jang ditangkap jang paling echir di Pinansio, ber hoeboeng dengan main kongkali kong soerat kawin

Salah seorang saksi telah dian tjam oleh seorang boeaja jang mem poenjoi waroeng beras di Matraman Dalam.

Boeaja terseboet soedah ditang kap, Oemoemnja pepariksaan ber djalan baik.

Lain lain keterangan beloem bi sa dikabarkan hanja sadja berhoe boeng dengan kabar kabar angin djikota, maka KP dapat menegas kan bahwa kabar tentang penaha nan tolk di Singapoer tidak berala san.

Teoan soedah kirim postwis sel pada Adm Ber Pri?

bata Doelbakar. Hamba tidak me ngetahoei bahwa didekat danau ini ada poetera toeankeo. Dan hamba berboeat demikian itoe tidak ber maksod oentoek memboenoe poe tera toeankeo

„Diam ekoe merasa djemoe men dengarkan perkataanmoe itoe 2 ka ta itoe djin. Dengan sangat moer ka djin itoe menghampiri itoe sau dagar hartawan dan kemoedian ioi djin menarik kelewangnja dan bermaksoed akan menghambisi dji wanja itoe sadagar

K-tika Saherzade sampai disini maka fadjar moelai menjilngsing dan karena demikian tjeritera jg molek itoe dipoatoesan sampai dia na.

„Tjeritera itoe benar mengheran kan, danda „kata Dinazade,

[Akan disamboeng].

DONGENG HARIAN SULTAN SAHRIJAR

21). DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Saat itoe soedah ampir lohor da kemoedian Doelbakar itoe memboeka sadjadjahnja oentoek me netepi lima waktos itoe.

Setelahnja Doelbakar itoe selessi melakoekan salat lohornja maka de ngan tiba tiba datang didepannja satoe djin jang telah beramboet posti Djin itoe tinggi dan besar dan kelihatannya sangat ganas. Sam bil menoeendjoek Doelbakar jang se dang maoe berlaloe djin itoe berka ta dengan soera jang sangat ke ras : „Menoesia jang tidak berboe di Menoesia jang djabat tinggal di sini soepaja akoe dapat memboe noeh engkau sebagai pembalesan

pemboenoehan jang telah dilako kan olehmoe kepada anakkeo.“

Perkataan perkataan itoe djin sangat mengherankan itoe sauda gar hartawan dan menoeeret pen dapatanja Doelbakar ia tidak per nah berboeat djabat apalagi mem boenoe akan djin.

„Toeankeo kata Doelbakar de ngan sangat ketikoetau. „Apakah kesalahan hamba hingga toeankeo akan memboenoe hamba.“

„Kesalahanmoe? — kata djin— ialah karena engkau memboenoe anskoe jang sangat koetjintai.

„Soe ggoeh adjaib toeankeo— kata Doelbakar—bagimanakah toe

ankoe mengatakan jang hamba te lah memboenoe poetera toeankeo sedang melihat roepa dan bentoek nja poen beloem pernah.“

„Hai pendjoesta apakah engkau tidak memakan koerma tadi. Dan apakah engkau tidak melemparkan bidji bidji koerma itoe ke sana ke mari orang doerhaka“ kata itoe djin.

„Betoel hamba memakan koer ma dan betoel hamba melemparkan bidji bidji itoe kesana kesini, tapi apakah itoe satoe pemboenoe han terhadap poetera toean.“

Dengan sangat moerka Djin itoe berkata poela: „Engkau jang me lemparkan bidji bidji koerma itoe. Kalau begitoe engkau lah jang mem boenoe anakkeo Rasakanlah pem balasankoe „O, toeankeo, Djika toeankeo mengatakan jang saja te lah memboenoe poetera toeankeo

terangkulan atas alasan alasan apa toeankeo mengatakan demikian itoe sedangkan saja tidak merasa ber boeat begitoe.

Djika alasan alasan itoe tjoe koep terang baiklah toeankeo memboe noeh saja karena orang jang ber does itoe haroes mendapat hoskoe mau.“

„Hai or-ug doerhaka, kamoeh masih sadja berani membentah akoe. Boekankah kamoeh jang telah melemparkan bidji koerma itoe. Tahoeakah kamoeh bahwa salah sa toe dari bidji itoe mengenai mata mata anakoe hingga mati.

Kamoeh sekarang masih berani menjangkal lagi kebenarannya, orang doerhaka.

„Mendengar perkataan perkata an dari djin jang sangat moerka itoe maka Doelbakar itoe minta ampoen „Toeankeo ampoenilah koe“

ADRES JANG PALING TERKENAL
BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

Clichéfabriek TEL. 798
"FA FOENG" 798
GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

RADJA TIMOER No. 10

Diantaraja memoeat artikel:

1. Congres dan Stedentournoi P. S. S. I. di Djoejakarta.
2. Congres P. P. B. di Djoejakarta
3. Congres I. P. B. di Batavia Centrum.
4. Lustrum ke 2 dari P.V.P.N di Djoejakarta.
5. Stedentournoi NIVU di Batavia Centrum dll.

Sedang lambarannya ditambah 4 pagina, Harga tetap - Isinja tambah dan penting-penting.

Mintalangganan sekarang djoega kepada

Adm. DRUKK. ECONOMY
Oude Kerkhofweg 16 - Telf. 444 Bandoeng

PROEFNUMMER tidak dikirim, pembajaran dimoeka

Meisjes Internaat

Rad. Aje Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Makoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjekoep, Internaat itoe akan lekas diboea.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie
„Internaat Kaboepaten
Balonggedeweg - Bandoeng

Pangaos barang tjitakan

100 Emplon ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,-
100 Briefkaart (Kartoe pest) ditjitat sabeleah	f 0,75
500 id.	f 2,-
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,-
100 Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,-

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutajan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“
- Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng -

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjakuja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA - PRIANGAN

Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD
No.26703

Ini thee ada seroeapa
thee jang lida le-
hingga ia poenja moe-
tadjab harganja it-
da brapa bisa le-
pake oleh segala
golongan ia ada
mandjoer boeat
baekin penjakit

ini Thee Angin
Tjap DOEA LANGIT
ada bergoena 28 malfem
penjakit seperti terseboet
di bawah ini:

- 1 Badan masoep angin
- 2 " panas
- 3 Kepala sakit atau mabok
- 4 Pilek atau moentah-moentah
- 5 Sebentar panas atau dingin
- 6 Toelang pada sakit
- 7 Toelang boekoe pegel
- 8 Ilangken angin atau Stiep
- 9 Moentah berak
- 10 Badan lesoe
- 11 Mendjaga segala penjakit moelalar
- 12 Oeloe hati 'nek
- 13 Peroet kemoeng
- 14 Balok lida brenti
- 15 Bikin bersih kotoran di oesoos
- 16 Dileher reah lida bisa loeroen
- 17 Napas sesek
- 18 Kantong nasi lida djalan baek
- 19 Anak kejjil seriwawan oesoos
- 20 Balok soera serak
- 21 Kepala poesing mata gelap
- 22 Peroet moeles
- 23 Seriwawan moeloet
- 24 Roepa: penjakit prampoean
- 25 Prampoean lida doteng kotoran
- 26 Kotoran lida tjotjok
- 27 Dateng kotor peroet sakit
- 28 Penjakit petaj (kotoran poelih)

Atoeran pake ada terlampir di dalem boenghoesan
Harga satoe pak 10 cent.

Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO
GR. POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

Agentschap Soekaboemi

Oentoek menggangampakan perhosboengan kita, telah diboea boeat agentschap dagbladen „SINAR PASOENDAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 - Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan moeloeng orang jang mentjari pekerdjaan

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koent) ialah satoe satoenja obat koent jang bisa memberi tenaga baroe kem bali. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi kentjeng kembali.

Ini pil koent soedah 26 taheon terkenal didoenia dan fabrieknja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oeraikan, tjekoep siapa jang soedah mentjabanja baroelah dia mengetahoenja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 5,-

Zuikerziektefabletten

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makan ini tjoba. Dan bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat teliti memjirkan tjampoerannja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4,-

Anggoer obat Ramena

Anggoer ini bolehlah dibalang Dokter Roemah Taugga, Lelaki, perempoean, toea dan moeda perloe minoem ini anggoer. soepsja badan tetap sehat dan koeat, Orang jang koerang napsae makan, kena malsria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramena.

Tiap-tiap roemah perloe sedia.

Harga per botol tjema . . . f 4,-

Obat obat terseboet, tiap botol ada berikoet atoeran pakenja ditoeis dengan terang. Pesanan 3 botol keatas kalau kirim oeang lebih doe loe semoea ongkost kirim, toko kita tangangoeng pendeknja toean terima diroemah znder tambah ngkost, Datang atawa atoerlah pesanan sekarang djoega pada kita:

Chemicalienhandel MEDICYNA
Padang Sidempoean (Sumatra)

LEBIH BERTERANGAN!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boe kan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes --:-- djoega dibajar! --:--

Misih bisa diterima :

ORGAN

dari segala bangsa boeat ditjitat di

Drukk. „CONOMY“

Oude kerkhofweg 16 Tj. 444 Bandoeng

Pekerdjaan tjepit sedang harga bersaing keras, LETTER BAROM

VORO BATAVIA

Golfengte 105,26 M

Saptoe 17 Juni

- 5 - sore Lagoe Belloni
- 5 30 - Lagoe Melajoe Sebrang
- 6 - Lagoe Arab
- 6 30 - Mambatja soerat kabar
- 7 - malam Lagoe Djawa ketoprak
- 8 - Memperdengarkan kesenian Soenda
- 9 30 - Tooneel Soenda
- 12 - Berhenti

-o-

Minggoe 18 Juni

- 8 - pagi Lagoe Soenda
- 8 30 - Lagoe Tjong Hwa
- 9 - Lagoe Krontjong dan stamboel
- 9 30 - Lagoe Leloetjon
- 10 - Lagoe Djawa
- 10 30 - Lagoe Gamb, Kromong
- 11 - Krontjong Orkest
- 2 - siang Berhenti

- 5 - sore Goena pandoe pandoe
- 6 - Lagoe Arab
- 6 30 - Lagoe Hawaian
- 7 - malam Lagoe Belloni
- 7 15 - Pemandangan loear negari

- 7 35 - Lagoe Gamboes
- 8 - Penerangan Islam
- 8 45 - Harmonium Orkest
- 11 - Berhenti

-o-

Senen 19 Juni

- 7 - pagi Lagoe Hawaian
- 7 30 - Lagoe Melajoe Sebrang
- 8 - Lagoe Soenda
- 8 30 - Berhenti
- 12 - siang Lagoe Djawa

Langendrian

- 12 30 - Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 1 - Lagoe Arab
- 1 30 - Lagoe Tjong Hwa
- 2 - Berhenti

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 - Lagoe Gamboes
- 6 - Lagoe Belloni
- 6 30 - Mambatja soerat kabar

- 7 - malam Pendjawaban soerat soerat dan rapport
- 7 20 - Lagoe Ambon
- 8 - Lagoe Krontjong dan Stamboel

- 8 30 - Kerontjong Orkest
- 11 - berhenti

-o-

VORL

Golf, 85,06 Meter

Sabtoe 17 Juni

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 45 - Lagoe Soenda
- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Soenda
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Melajoe
- 7 15 - Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Krontjong
- 8 - Lagoe Soenda
- 8 30 - Wajang Golek
- 6 - pagi Toetoeop

-o-

Minggoe 18 Juni

- 8 30 pagi Siteran dari gedong
- 2 - siang Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 45 - Lagoe Krontjong
- 6 15 - Lagoe Hawaian
- 6 30 - Pauze

- 7 - malam Lagoe Djawa
- 7 15 - Berita Sport
- 7 30 - Lagoe Toerki
- 7 45 - Pidato tentang „Roekoen Islam“

- 8 30 - Lagoe Djawa
- 9 - Lagoe Anekawarna
- 9 30 - Lagoe Hawaian
- 10 - Toetoeop

-o-

Senen 19 Juni

- 5 - sore Lagoe Hawaian
- 5 30 - Lagoe Melajoe dan Krontjong

- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Soenda
- 6 30 - Pauze

- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 - Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Djawa
- 8 - Pidato dari hal faham „Theosofie“

- 8 45 - Lagoe Gamb. Kromong
- 9 - Lagoe Barat dan Ambon
- 9 30 - Lagoe Melajoe
- 10 - Toetoeop

-o-